

Un **MILLÓN** de visitas mensuales recibe el sitio **IMCYC**

S

í, estimado lector, ha leído perfectamente, el promedio de los cuidadosos registros llevados en el IMCYC nos confirman que ya hemos llegado al millón de visitas mensuales. De este universo, las consultas se realizan de la siguiente manera: 20% servicios de

laboratorio, 20% en el área de enseñanza, 10% en otros servicios y 50% consultan la revista *Construcción y Tecnología (CyT)*. A su vez, si tomamos nuevamente este último 50% como el 100%, la estadística nos marca que 70% de entradas se efectúa dentro del acervo histórico de la revista y 30% a la publicación actual.

Ahora bien, a grandes rasgos, en el nivel mundial los sitios exitosos de un muy amplio horizonte temático reciben un promedio mensual de 10 millones de visitas, por lo que si el sitio IMCYC, con un contenido altamente especializado, recibe 10% de esa cantidad, podemos concluir que www.imcyc.com es, sin duda alguna, todo un éxito en su género.

Para cumplir con la misión planteada por los fundadores del IMCYC en 1959, en todo momento se buscó la actualización y difusión del bien construir con concreto. Sin embargo, aquellos profesionales de la construcción que a mediados del siglo pasado apenas contemplaban el nacimiento de las telecomunicaciones, difícilmente pudieron adivinar que el IMCYC llegaría a tener un acercamiento de estas dimensiones con el mundo de habla hispana, principalmente a través de la tecnología WEB, implementada en nuestras instalaciones desde 1997.

Para el IMCYC este número estadístico representa un fortalecimiento del compromiso con el gremio constructor, porque gracias a ustedes y a su confianza podemos sentirnos orgullosos de las metas alcanzadas. 📍

Los editores

“ Para cumplir con la misión planteada por los fundadores del IMCYC en 1959, en todo momento se buscó la actualización del bien construir con concreto. ”

